
Protokoll: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt übernimmt Ausschussmitglied Kurz den Vorsitz. 

Rm Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung, sicherzustellen, dass die vorhandenen Gewerbebetriebe 

durch den Neubau des Gesundheitszentrums Metternich im Hinblick auf ihre Lärmemissionen keine 

Beeinträchtigung erfahren.  

61/Herr Wittgens erklärt, dass dem Antragsteller die Problematik der zu erwartenden 

Lärmemissionen bekannt sei. Im Vorfeld der Einreichung der Bauvoranfrage hätte die Verwaltung 

entsprechende Abstimmungsgespräche mit dem Investor sowie Vertretern der Firma Castell geführt. 

Sollte das Gesundheitszentrum später als Krankenhaus genutzt werden, stelle sich die Problematik 

des zu gewährleistenden Schallschutzes. Die Errichtung einer medizinischen Einrichtung stehe mit 

den Festsetzungen des Bebauungsplanes im Einklang. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


